



Die bekannte Fachzeitschrift BIKE erobert nun auch unser Nachbarland Österreich. Momentan berichtet das Magazin ausschließlich für das deutsche Publikum, doch ab 10. September ändert sich alles.

Denn ab diesem Datum liegt für Alpen-Bewohner die österreichische Variante der BIKE in den Läden. Chefredakteurin Lisa Hager leitet das Team aus sieben fleißigen Helfern von bikeboard.at, welche bemüht sind qualitativ hochwertige Reportagen, Tests, News und Berichte rund ums Ösiland auf Papier zu bekommen. Weitere fragen könne per Mail (office@nyx.at) geklärt werden.

